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ABSTRACT

Ibn al-Arabi a abordé des sujets importants de la pensée soufie, influencés
par les Arabes et I'Occident dans sa pensée: le langage d'lbn Arabi est celui qui
est possible et la science des lettres a une connotation épistemologique liee a la
science divine. Al-Maraj, mais Arj Ibn Arabi était dans un réve tandis que le
Propheéte est une grande vérité alors qu'il envoyait une loi a I'numanité, et c'est la

que réside la différence entre le prophete Maraj Al-Wali

Mots-clés: Langue, Symbole, Voyage et Education

ABSTRACT

Ibn al-Arabitouchedupon important topics in Sufi thought, as
wasinfluenced by the Arabs and the West in histhought. The language of Ibn
Arabiisthatwhichis possible, and the science of letters has an epistemological
connotation related to the divine science. The whole world is full of symbols.
Al-Maraj, but Arj Ibn Arabiwas in a dreamwhile the Prophetwas a greattruth as
he sent legislation to mankind and here lies the differencebetween the

Prophet'sexaltedProphet

Keywords: Language, Symbol, Travel and Education
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